

# ふれあい写真館

## 子育てサロンでクリスマス会！

12/18~20

子育てサロンでは、地域手作りの「クリスマス会」が開催されました。地域のボランティアによる人形劇の披露のほか、サンタクロースも登場し、参加した子どもたちは一足早いクリスマスを楽しんでいました。



▲「もりの仲間の子育てサロン」



▶子育てサロン「丘の上ひろば」



▲子育てサロン「ぼかぼか広場」

## 地域の安全のために！

1/8

川沿少年消防クラブのクラブ員11人が、南消防署川沿出張所周辺の消火栓周りの除雪を行いました。各自持ち寄ったスコップを手に、硬くなった雪を一生懸命に砕きながらきれいに取り除き、地域の防火活動に一役かきました。



▲皆さんも協力してくださいね！

## 芸術の森地区「雪あかりの祭典」

1/12

芸術の森地区「雪あかりの祭典」が開催されました。札幌芸術の森では「もちつき大会」などのイベントが開催されたほか、蘭口雄揮記念美術館ではイルミネーションの点灯式も行われま



◀雪像にお化粧するぞ！



▲幻想的な「光の回廊」

した。札幌市立大学では、同大学と市立高等専門学校の学生が企画したイベントも開催され、夕方には「光の回廊」が出現。芸術の森地区は幻想的な空間へと様変わりしました。

## 新たな門出、成人おめでとう！

1/14

「平成20年南区成人式」が区内のホテルを会場に開催されました。南区で今年成人を迎えたのは1,967人。



会場には晴れ着やスーツに身を包んだ1,123人の新成人が集い、大人の仲間入りをしました。

▲新成人を代表し「誓いのことば」

広告